校訓 渾身勉学 白鳥蘆花に入る





~夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成~

令和5年度

千代田東部小学校 学校だより NO. 17

令和5年 9月14日 文責 冨永 和重

体育大会に向けて

9月24日(日)の体育大会に向けて練習・準備が始まりました。 代表委員会で決まった今年のスローガンは

「紅白の強い絆を見せつける 輝けスマイル団結パワー」です。 言葉の一つ一つに子供たちの思いが感じられる、力強いスローガンですね。













よろしくお願いします

なかよし2組の牟田晴菜先生がご懐妊され、産前休暇に入られました。

代替として、園田慶子先生 においでいただいています。

たかよし 2組のキ里住になりましてこ

園田慶子です。 趣味はヒックトや メタカを育てることです。 多くも達の女きなもの キラキラレている姿など、 たくさん見つけていきたいす。

よろいお原頂いします。

【なかよし2組 園田慶子先生】

もちろん、国語や算数など、普通の授業もあるのですが、 練習や準備などで、学校は体育大会一色です。ほぼ1日中体 操服の学年もあるようです。

目標に向かって一生懸命取り組む姿はとても生き生きしていて輝いて見えます。

体育大会という、この大きな行事を通して、また大きく成 長してくれることを祈っています。

≪保護者の皆様・地域の皆様へ≫

皆様におかれましては、コロナ禍により、これまで体育大会への参観に制限をかけていたのですが、今年はその制限をなくしています。子供たちの頑張り・成長の様子を是非ご参観いただければと思います。お待ちしています。



本校は十分な駐車場がなく、来賓やご事情のある 方の駐車で埋まってしまいそうです。遠方の方もい らっしゃるかと思いますが。ぜひ自転車や徒歩での ご来校に、ご理解・ご協力をお願いします。

インフルエンザが流行っています

インフルエンザが本校でも流行しています。体調がすぐれない時は、早めの受診をお願いします。また、コロナの時と同様、うがいや手洗いなど感染症対

策も併せてお願いします。特に来週発症すると体育大会に影響します。3 連休の過ごし方についてご配慮をお願いします。